

LAMPIRAN 1

DAFTAR DESKRIPSI AUDIO BAHASA

NO	Objek Wisata	Deskripsi (dalam Bahasa Indonesia)
1	<i>Dive with Manta</i> (Manta Point)	Berlibur di laut lepas sembari diving atau snorkeling bersama salah satu satwa air langka dan dilindungi khas Indonesia, Pari Manta, merupakan impian yang diidamkan semua orang terutama bagi Anda yang tertarik untuk menikmati alam dan satwa liar. Tempat ini bernama Manta Point yang terletak di Kepulauan Komodo. Pari Manta adalah salah satu spesies ikan pari terbesar di dunia. Lebar tubuhnya dari ujung sirip dada ke ujung sirip lainnya mencapai hampir 7 meter, dengan bobot terberat bisa mencapai 3 ton. Pari manta belakangan dikategorikan sebagai dekat dengan ancaman oleh IUCN. Populasi pari manta dianggap dekat dengan bahaya karena tingginya kegiatan perikanan dan kondisi laut yang semakin terpolusi, namun rasio kelahiran mereka rendah.
2	<i>Trekking</i> (Pulau Padar)	Pulau Padar adalah pulau ketiga terbesar di kawasan Taman Nasional Komodo, setelah Pulau Komodo dan Pulau Rinca. Pulau Padar tidak dihuni oleh Komodo, hanya ada beberapa rusa yang terlihat berkeliaran di pulau ini. Di Pulau Padar, Anda dapat menaiki bukit selama kurang lebih tiga puluh menit untuk menikmati keindahan pemandangan dari atas. Pemandangan terbaik di pulau ini bisa Anda dapatkan saat matahari terbit atau terbenam.
3	<i>Marine Tourism</i> (Pink Beach)	Taman Nasional Komodo merupakan jantung segitiga terumbu karang dengan keanekaragaman

NO	Objek Wisata	Deskripsi (dalam Bahasa Indonesia)
		<p>hayati laut paling kaya di dunia. Karena itu, wilayah perairan di sekitar Pulau Komodo dan Labuan Bajo terpilih sebagai wilayah penyelaman terbaik di dunia, mendampingi Raja Ampat.</p> <p>Keanekaragaman fauna dan flora laut di Pulau Komodo didukung oleh kondisi pertemuan arus dari dua laut yang berbeda dan menghasilkan arus kuat dengan nutrisi serta kondisi ideal untuk perkembangan fauna laut dan spesies koral.</p>
4	Wildlife Viewing (Pulau Rinca)	<p>Pulau Rinca adalah salah satu bagian dari gugusan kepulauan komodo yang merupakan habitat asli komodo dengan populasi terbanyak kedua setelah pulau Komodo. Tak hanya komodo saja, di pulau ini juga hidup berbagai jenis binatang seperti babi liar, kerbau dan burung.</p> <p>Tersedia pilihan jalur <i>trekking</i> yaitu mulai dari <i>trekking</i> pendek, medium hingga yang panjang.</p> <p>Anda bebas menentukan sendiri pilihan rute tersebut, disesuaikan dengan kondisi fisik demi keselamatan dan meminimalisir resiko di lapangan nantinya. Di sepanjang jalur <i>trekking</i>, Anda akan ditemani oleh pemandangan indah berupa jajaran perbukitan dan hamparan laut biru.</p>